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平成３０年３月甲良町議会定例会 

一    般    質    問 

順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

 

１ 

 

 

 

９ 番 

西川 誠一 

 

１ 基本施策を問う 

 ① 新町長誕生により、新年度予算にも反映されている 

  と思うが、甲良町を維持発展或いは向上させる最重要 

施策は何か。 

② 農業施策、商工業施策はどう考えるか。 

 

２ 公共建物、設備の補強・修理等改修が必要な施

設について 

平成２９年総合管理計画は見ているが 

① 庁舎改修はいつになれば実施するのか。 

 ② 庁舎、公民館、保健福祉課、学校、図書館等で改修 

  が必要と見受けるが、箇所と費用の積算はあるか。 

  もし、なければいつ回答出来るか。 

 ③ 多額の予算が見込まれるが改修計画は、出来て

いるか。 

 ④ 耐震診断の記録はあるか。何年の耐震基準で実施し 

   しているのか。 

 

３ 公金横領事件について 

① 今後の裁判の見通しは。 

 ② 再発防止策評価委員会が設置されたが、事件の関係

者の処分はどうするのか。 

 ③ 収入未済額の関係課の回収状況は、順調に進捗して

いるか。 

 ④ 平成元年以降、職員の不祥事や事件での処分につい 

  て 

 

４ 課の統廃合について 

① 平成２８年３月議会で提案し検討される事であっ

たが、人口減少が急速に進む中で行政のスリム化や経

費削減策を期待するが、どうなっているか。 

 ② 近隣町との比較検討はどうか。 

③ 町民負担が減る方向での補助金施策の見直しは。 

 

 

町長 

 

 

町長 

 

 

 

 

総務課長 

総務課長 

 

 

総務課長 

 

総務課長 

 

 

 

税務課長 

総務課参事 

 

会計室長 

 

総務課参事 

 

 

 

総務課長 

 

 

総務課長 

総務課長 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９ 番 

西川 誠一 

 

④ 職員の潜在能力を十二分に発揮されるテーマを与

えているか。 

 

５ 国体に向けて 

 ① 甲良町または犬上３町で誘致を検討したか。 

② グラウンドゴルフの練習会場には、ならないのか。 

 

６ バス路線の見直しについて 

① 利用実態の採算性について。 

② なぜ、必要なのか。 

③ 他の交通手段は検討できないのか。 

 

７ 忠霊塔について 

① 国との現況はどうなっているか。 

② 遺族会の現況に見合う指導、協力を求める。 

 

 

 

総務課長 

 

 

 

教育長 

教育長 

 

 

企画監理課長 

企画監理課長 

企画監理課長 

 

 

住民課長 

住民課長 

 

 

 

２ 

 

 

 

６ 番 

阪東佐智男 

 

１ 人口減少によるひずみと対策に問う 

 ① ここ１０年間の人口流出と流入の推移は。 

   （転出超過としてはどうか） 

 ② 自然減と人口流出との割合はどの程度か。 

 ③ 流出の年代で最も多い順はどのようになっている

か。 

 ④ 流出（転出）される原因はどのようなものか。 

 ⑤ ふるさとへのＵターンは、どの程度あるのか。 

 ⑥ 流出された人々へのふるさと情報など、発信活動も

必要と思うが。 

⑦ 近年中学校から外部の市町へ越境されることは、将

来ふるさとに対して思いが薄らぐと思う。教育の質的

向上も、今後、人口減少対策として必要と思うが。 

 ⑧ 空き家の数はどのような状況か。 

⑨ 空き家バンクの登録をどのように進めて行くのか。 

➉ 人口減少が進む中で、地元の商店が衰退してしまっ

た。高齢者として生活をする上で、買い物などの交通

支援活動の検討が必要な時期が来たのでは。 

 （愛乗りタクシーの高齢者の利用度は） 

 

 

住民課長 

 

住民課長 

住民課長 

 

企画監理課長 

企画監理課長 

企画監理課長 

 

学校教育課長 

 

 

建設水道課長 

企画監理課長 

企画監理課長 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

 

 

 

 

６ 番 

阪東佐智男 

 

⑪ 高齢者の運転免許証の返還加速に対して、高齢者世

帯の移動手段を町としてどう考えるか。 

⑫ 昨年１２月２０日の新聞に近江鉄道（鉄道・バス事 

業）の利用者減で将来単独維持困難とした文書が、沿

線自治体に伝えているとのことであるが、どのような

内容か。 

 

２ 防災センター中止に問う 

① 昨年の１２月議会で、防災センター中止を宣言され

造成地処理などチームを編成されるとの答弁であっ

たが、その後の状況は。 

② チームの編成は、何を検討し何を創造しているの

か。 

③ 集落懇談会で前町長の防災センターは、中止と答弁

されたがその意図は何か。 

 

３ 東びわこ農業協同組合の推薦虚偽について 

① 東びわこ農協は、経営管理委員会制度を導入されて

おり業務の決定は、経営管理委員会と理事会の２つの

機能が持っており、経営管理委員長が推薦の旨を了承

したと思えないが、なぜ印刷・配布に至ったか。 

② 東びわこ農協は、甲良を含む多くの組合員と準組合

員の下で構成されており、信頼のブランドを踏みにじ

ったことは、甲良町の問題だけではないと考えるが。 

③ １月１７日の朝刊チラシは、自身のお詫びではなか

った理由は。 

④ 朝刊のチラシにより法に抵触したことは、遺憾と考 

えるが自身はどうか。 

 

 

 

 

 

企画監理課長 

 

企画監理課長 

 

 

 

 

 

総務課長 

 

 

総務課長 

 

町長 

 

 

 

町長 

 

 

 

町長 

 

 

町長 

 

町長 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

７ 番 

宮嵜 光一 

 

 

 

 

１ 甲良中の空調関係について 

① ７部屋のエアコンが壊れていると聞いているが。 

  

２ 緑ヶ丘集会所と金屋食の拠点事業について 

① 両施設の運営方針について。 

 

② ゆずの加工の拠点に地元、長寺センターとして今後

どのような関わりを持って行くのか。 

 

３ 役場機構改革について 

① ３０年４月の機構改革について 

 

４ 防災センターと役場庁舎改修について 

防災センターについて 

① 今まで何年も何回も町の方針等を議会で議決して 

きたことが、町長の判断で覆らせるのか。 

② 駐車場用地取得について。 

③ 新年度予算について。 

 

５ 選挙違反について 

① 選挙違反について 

 ② 野瀬欣廣議員が発行したビラについて 

 

６ 職員の病気休暇について 

① 同じ課の職員が同じ日から同じ病気になり、同じ日

に復帰するということに対して、どう思うか。 

② 同じように追加の診断書が出ていると聞くが。 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

産業課長 

 

長寺センター館長 

 

 

 

町長 

 

 

 

町長 

 

町長 

町長 

 

 

町長 

町長 

 

 

町長 

 

町長 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

 

４ 

 

 

２ 番 

田中 章浩 

  

１ 防災センター建設について 

① 町長が防災センター建設中止を所信表明および１

２月議会の３議員の一般質問の答弁で、中止を発言さ

れたが微妙に発言が違うように思う。防災センターと

名前の付く物を将来においても建てないのか建てる

のか。 

 

２ 地域防災について 

近年各地で地震・風水害・豪雪等、想定外の大きな被 

害があり、そこで甲良町の防災について 

① 危険場所の監視カメラの設置ついて 

 ② 甲良町防災訓練の今後のあり方について 

③ 今年１月１４日に行われた、第１回防災セミナーの 

今後の予定は。 

 ④ 昨年台風時に出された住民の自主避難について 

 ⑤ 災害想定被害マップについて 

 ⑥ 昨年、今年の積雪による消火栓の位置が分からない 

看板設置を 

 ⑦ 甲良町出初式に各字自警団の出席要請について 

⑧ 消防団の装備について、ライフジャケットおよびゴ

ーグルの購入 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

総務課長 

総務課長 

総務課長 

 

総務課長 

総務課長 

総務課長 

 

総務課長 

総務課長 

 

 

 

 

５ 

 

 

 

 

 

 

 

５ 番 

野瀬 欣廣  

 

 

 

 

１ 公共工事について 

 ① 過去１０年間で、発注した甲良町の公共事業は、金

額ベースでどれだけあったか。 

 ② その内、町内受注はどれだけか。 

 ③ 「公共工事の品質確保の促進に関する法律」に則っ 

  て発注を進めているか。 

 ④ 甲良町の落札率は。 

 ⑤ 落札率を適正化するためには、最低落札率を設ける 

必要があると思うが。 

 

 

 

 

 

 

企画監理課長 

 

企画監理課長 

企画監理課長 

 

企画監理課長 

企画監理課長 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 番 

野瀬 欣廣 

 

 

 

 

２ 地域間協力について 

 ① 彦根市商工会では、観光庁認定の「地域の観光地域

づくりを担う」ことを目的とした近江ツーリズムボー

ドを立ち上げ、彦根を観光で盛り上げようとしてい

る。この近江ツーリズムボードに甲良町も参画してい

ると聞いているが、彦根に来た観光客を甲良町にも足

を伸ばしてもらう仕掛けが必要だと思うが、何か計画

はあるか。 

 ② 人口減少を甲良町単独で食い止めるのは、非常に難

しい。今まで、できていなかった地域の連携が不可欠

である。観光・雇用で連携していく計画はあるか。 

 ③ ２０２０年の東京オリンピックのあと、関西へ外

国人観光客が押し寄せる予測がある。最近では東京・

大阪だけでなく地方へのインバウンド効果が出てい

るとの報道も聞く。前質問と重なる質問となるが、湖

東地域にも来てもらえるよう方策はあるか。 

また２０２４年びわこ国体があるが、町の運動公園

を会場として、または練習場として協力できる対応は

できないか。 

 

３ 地域福祉計画について 

  北落では昨年、地域福祉計画をまとめ、来年度はこれ

を具体化していく考えがある。地域住民がここに活き活

きとして、住み続けたいと思ってもらうことが、地域に

とっても町にとっても大切なことだと考える。集落懇談

会では、今後、福祉計画を進めていくとの話があったが、

基本部分がまとまっていれば説明を。 

① 狭あい生活道路改善 

  特に去年今年のように多くの雪が降ると緊急車両の

通行に妨げになる。町が除雪できない場所の各地域への

依頼・指導は行っているか。 

各地区の中は、狭あい道路が多く、調査・拡張計画が

必要と思われるが、現状の報告を。 

 

 

産業課長 

 

 

 

 

 

 

産業課長 

 

 

企画監理課長 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

保健福祉課長 

 

 

 

 

 

建設水道課長 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 番 

野瀬 欣廣 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

② 防災訓練 

  最近の防災訓練がマンネリ化してきている。災害時

には独居老人、肢体不自由な方の避難が重要と考える。

プログラムに追加してはどうか。また個人情報保護法

の関係もあると聞いているが、誰が救援を必要として

いるか災害時にすぐ判るシステムが必要では。 

 ③ 高齢者の健康 

  滋賀県の男子平均寿命がトップとなったが、甲良町

は最下位に低迷しているとの話を聞いている。町の健

康診断等を受診している人は良いとしても、一度も健

診しない人の受診率を、向上させる必要があると思う

が方策は。 

 ④ 交通事故防止 

  区内の生活道路の制限速度は、３０ｋｍ以下が望ま

しいと考える。抜け道として利用している場合もある

ため、区内はゾーン３０の規制をかける方向で、公安

委員会と交渉をしては。 

 ⑤ 災害ボランティア 

  災害が起こった時、公助より先に動けるのが共助で

あり、町内にそのシステム作りが必要と考えるが。 

 ⑥ 子育て支援 

  地域の行事・町の行事に子どもを積極的に参加させ 

るには。 

 ⑦ 行政とのコミュニケーション 

  今まで途切れていた、集落懇談会を今後も継続的に

実施しては。 

 

総務課長 

 

 

 

 

 

保健福祉課長 

 

 

 

 

 

総務課長 

 

 

 

 

保健福祉課長 

 

 

学校教育課長 

 

 

企画監理課長 

 

 

 

 

６ 

 

 

 

３ 番 

山田 充 

 

 

１ 生活環境について 

 ① 町民の日常生活に必要不可欠の問題として、燃え

ないゴミの袋が小さく毎日の使用に不便さを感じ

ている。「大きな袋に変えてほしい」との住民の声

を多々聞いているが、町としての対応は。 

 

 

住民課長 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

  

 

３ 番 

山田 充 

 

２ 町職員の不祥事について 

① 前町長は、２，０００件のデータを消した職員を

口頭注意で済ませた。この重大な事案を注意で済ま

せる町運営は、町民を無視した行政運営と批判され

ている。この問題を始め、現在の町職員の体質や公

務員としての基本スタンスが間違っていると思われ

る職員が、かなりの人数になるのではないのか。 

  この程度の低い職員の改善を、どのようにする考

えか町長に問う。 

 

３ 呉竹の道路安全対策について 

① 昨年に要望し、本年に実施するとの回答を頂いて

いる追い越し禁止のラインについて、県から町に報

告はあるか。まだなら早急に対策するよう。 

 

４ 議会と執行部の関係改善について 

 ２，３００人と言う過半数以上の町民が、支援し

た町長が誕生した事により、議会も従来の偏った考

えではなく、お互い公人としての良識を持ち、町の

発展に寄与する議会人として、選出してくれた皆様

に、ご恩をお返しするべく、常識ある議会運営を切

に願う。 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

建設水道課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 

 

 

 

 

１ 番 

岡田 隆行 

 

１ 町が導入を検討しているアウトソーシングに 

ついて 

① 導入時期は、いつ頃を検討しているか。 

 また、どういった仕組みか。 

② アウトソーシングを導入するメリットとデメリッ

トは。 

③ 現在、甲良町役場に在籍している臨時職員、嘱託

職員の人数とそれぞれの雇用契約の結び方は、どの

ように決められてるのか。 

④ 臨時職員で３年以上在籍している人数と嘱託職員

で在籍している３年以上の方で、一般事務と専門職

の人数は。 

 

 

 

総務課参事 

 

総務課参事 

 

総務課参事 

 

 

総務課参事 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

 

 

 

 

 

 

 

１ 番 

岡田 隆行 

 

⑤ 最近、国では労働者の働き方改革が話題となって

いる。労働者の地位向上や権利が守られるよう、法

整備が検討されているが、本町において、特に正職

員以外の雇用条件や安心して働ける環境整備が必要

だと感じているが、どのように考えるか。 

⑥ アウトソーシングの導入を検討するにあたり、町

の財政が厳しい中、早急に必要があると感じている

ことと思うが、雇用される側の立場が守られている

ため、導入にあたっては細心の注意を払い、事を進

めるべきと考えるが行政としての見解は。 

 ⑦ 県内の中でも、人権問題について意識の高い町で 

  あると思うが、ここ最近、人権意識の低下を考えさ

せられるような、町職員の発言や行動が一部見受け

られる。行政としては、そのように感じるか。 

 

 

 

総務課参事 

 

 

 

 

総務課参事 

 

 

 

 

総務課参事 

 

 

 

 

 

 

 

８ 

 

 

 

１０ 番 

建部 孝夫 

 

１ 公職選挙法「虚偽事項の公表罪」を犯して当選

し、就任した町長の責任を問う。 

 東びわこ農業協同組合のホームページから 

甲良町長選挙について 【2017/10/27】 

当組合は選挙において特定の候補者を推薦するこ 

とはありません。 

  今回の甲良町長選挙においても同様であり、特定 

の候補者に対して推薦した事実はありませんので誤 

解なきようお願いします。 
 

① 町長選挙において、推薦も受けていないのに推薦

団体として「虚偽事項を公表」したことを認めるか。 

② 言い逃れ、軽薄な弁解、責任回避は見苦しい。 

町民への「お詫び」は、素直に真摯な態度であるべ

きだが。真の「お詫び」はないのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
町長 

 

 

町長 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０ 番 

建部 孝夫 

 

 

 

 

③ 公職選挙法「虚偽事項の公表罪」違反について、 

捜査機関に自己の犯罪事実を申告し、法の処分（審

判）を受け、罪を償うべきと思うが、どうか。 

 ④ 「けじめ」の一環、懲戒（制裁）として、町長の

減給処分（給料月額の２０％、１２か月）を求める

が、どうか。 

 

２ 町選挙管理委員会の事務と権能を問う。 

 ① 町の選挙管理委員会は、先の町長選挙において 

  「虚偽事項の公表罪」という重大な選挙違反が犯さ

れた事実を認知しながら、いかなる対応、措置をし 

   たのか。 

② 重大な選挙違反を犯して当選した者にも「当選証 

  書」を交付しなければならないが、これを規制する

「法」はないのか。 

 

３ 副町長の設置について 

① 就任早々に楽をすることを考えずに、当分は  

町長自らが汗をかき、全力で職務遂行にあたるべき 

  である。真に、副町長が必要とされたときに考えた

ら良い。 

② 今、町長は重大な選挙違反を犯し、その「けじめ」 

をつけなければならない。 

その「けじめ」には、自らの「出処進退」が問わ

れること必然である。 

しかるに、この時期に副町長の設置はないであろ

う。 

③ 今後、副町長が置かれた場合、人件費の抑制、 

財源投資の軽減策として、町長および副町長の給与

月額を、町長２０％、副町長１０％の減額を提案し

たいが、どうか。 

 

町長 

 

 

町長 

 

 

 

 

選挙管理委員会 

委員長 

 

 

選挙管理委員会 

委員長 

 

 

 

町長 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

町長 
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９ 

 

 

 

 

 

 

 

１１ 番 

西澤 伸明 

 

 

 

 

Ⅰ 子どもの健やかな成長を支える施策の充実 

町政がどちらを向いて努力しているか、仕事をしてい

るか――のバロメーターともなる。政治の責任として、

大人と地域社会のあり方、安定した家庭、貧困と格差の

是正こそ求められる。 

１ おいしく、バランスの取れた学校給食の実現、食に 

よる教育的効果と甲良町の子供の健やかな成長めざ

し、学校給食の位置づけからして、現在（広域実施）

の現状と課題をどのように認識しているか。 

 ① 甲良町独自の学校給食の体制を真剣に考えなけれ

ばならない時期に来ているのではないか。 

② 例えば「学校給食検討委員会」などの具体的な方

向性が必要では。 

③ そのためには、先ず広域実施の総括が必要ではな

いか。 

２ 全国で、インフルエンザの猛威に今冬季さらされた。 

 ① 町内での感染状況と対応策は。 

② 予防接種の実施率は。 

③ インフルエンザ予防接種に対する補助の創設を。 

３ 高校卒業までの医療費無料化を。 

 

Ⅱ JA東びわこ農協「推薦」虚偽記載を問う 

公選法に定められている通り、各種選挙は日本の国・ 

地方政治の民主主義の基本をなすもの。今後の野瀬町長

の町政運営上でも政治姿勢の基本が問われる問題であ

る。 

【参照】 

公職選挙法第一条（この法律の目的）この法律は、日 

本国憲法の精神に則り、衆議院議員、参議院議員並びに

地方公共団体の議会の議員及び長を公選する選挙制度を

確立し、その選挙が選挙人の自由に表明せる意思によっ

て公明且つ適正に行われることを確保し、もつて民主政

治の健全な発達を期することを目的とする。 

公職選挙法第二条（この法律の適用範囲）この法律は、

衆議院議員、参議院議員並びに地方公共団体の議会の議

員及び長の選挙について、適用する。 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

保健福祉課長 

保健福祉課長 

保健福祉課長 

町長 
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１１ 番 

西澤 伸明 

 

 

 

 

１ 公選法第1条の精神を歪め、踏みにじったとい

う認識はあるか。 

２ 野瀬町長の職歴に照らして「手続きミス」や「知

らなかった」などで済まされると考えられるか。 

３ 「訂正とお詫び」（1月 17日新聞折り込み）は

野瀬町長名の発行ではない。公職選挙法違反の認

識はあるか。 

４ 自ら明確なけじめをつけるつもりがあるか。 

【参照】公職選挙法第235条（虚偽事項の公表罪） 

第 1項 …（前略）…政党その他の団体の推薦若しくは

支持に関し虚偽の事項を公にした者は、2 年以下の禁固

又は30万円以下の罰金に処する。 

 

Ⅲ 信頼できる行政への改革の道スジを問う 

１ 公金横領事件の結末はいかに。延滞金返金事件の顛

末をどのように処理するか。 

① 監査委員の「監査結果」を受けた後の対応課題は。 

② 損害賠償を求める相手・小島は自己破産が認めら

れており、残りの金額を弁償することに厚い障壁が

予想されるが、どのようにして克服し、被害回復さ

せるつもりか。 

③ 税の納入データ改ざんによる町のシステムに対す

る信頼が、根本から壊れている現状をどのように打

開するつもりか。 

④ 町が被った約 7万円（差押延滞金の内、約半額を

返金）の損害について民事上・道義上責任を明確に

する必要があるのでは。 

２ 行政機構（体制）改革の中で、「仮称・なんでも相談

室」の設置、町長室を一階に移設を提案する。 

 

町長 

 

町長 

 

町長 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

税務課長 

税務課長 

 

 

 

税務課長 

 

 

町長 

 

 

町長 
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10 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 番 

山田 裕康 

 

 

 

 

１ 人口減少について問う 

 ① 直近５年間の甲良町の人口の動向は、どのように

なっているか。 

 ② 近隣の市町と比べて、減少率はどのようになって

いるか。 

 ③ 平成３０年２月２日の中日新聞に、人口流出の記

事が載っていたが、甲良町は近隣の町と比べると、

非常に多かった。このことを受け、どのように対応

していくか。また具体例はあるのか。 

④ 人口減少に対して、秘策があるか。 

 

２ 働き方改革について問う 

 ① 現在、甲良町の職員の時間外労働は、月に何時間

か。また、昨年度は一人当たり何時間か。 

② 昨年度と比べるとどうか。 

③ 平成３０年１月２８日の中日新聞に、大津市の働

き方改革が載っていたが、甲良町では、どのように

取り組んでいるのか 

④ 大津市が行っている「タイムシート」というのが

載っていたが、そのようなことを検討することはあ

るか。 

⑤ 今後、時間外労働を減らすことに対しての取り組

みは。 

 

３ ゴミ処理場建設について 

 ① 愛荘町で反対運動が行われているが、竹原地区へ

の建設は、現在、どのようになっているか。 

② 今後のスケジュールは。 

 

４ パソコンのデータの削除について問う 

 ① 横領事件に係る２，０００件のデータ削除が行わ

れたが、調査中と言うことであった。その後の調査

は。 

 

 

 

 

住民課長 

 

住民課長 

 

企画監理課長 

 

 

 

企画監理課長 

 

 

総務課参事 

 

総務課参事 

総務課参事 

 

 

総務課参事 

 

 

総務課参事 

 

 

 

住民課長 

 

住民課長 

 

 

町長 
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４ 番 

山田 裕康 

 

 

 

 

 ② 前町長の延滞金の違法返金問題に係る交渉記録デ

ータを削除したことに対して、どのように対応され

たか。 

 ③ 平成３０年１月１３日の新聞に、栗東市職員によ

るデータ無断削除で戒告処分の記事が載っていた

が、このことを受け行政では、どのように考えてい

るか。 

 

５ 運動公園問題について問う 

 ① 運動公園の違法建築、不法投棄の問題について、

今後のスケジュールは。 

 ② 電気代、水道代の請求は、どのように考えている

か。 

 ③ 不法投棄の処分代（税金を使って処分した）を請

求すべきと思うが、どのように考えているか。 

 

町長 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


